

Judoca Dalidaivis analiza variantes rumbo a Tokio



La Habana, 17 abr (JIT) Positivo en lo personal y para todo el deporte resultó el cambio de fecha de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020, dijo la judoca cubana Dalidaivis Rodríguez, una de las figuras de Cuba en los juegos paralímpicos.

Campeona de los 63 kg en las ediciones de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016, la joven cubana aseguró al sitio web de Jit (www.jit.cu) que ahora podría prepararse mejor para ganar una nueva medalla de oro.

«No hubiera querido esta postergación a causa de la pandemia, que ha traído tanta enfermedad y muerte, pero me beneficia por el poco tiempo de entrenamiento con que iba a llegar a Tokio», dijo desde el aislamiento social en su casa de la barriada de Lawton, en La Habana.

Dalidaivis Rodríguez lamentó que para algunos deportistas el alargamiento conspire contra sus propósitos, debido a la edad y otras cuestiones. Sin embargo, fue lo más aconsejable debido a la expansión de la COVID-19.

«Me reintegré a la preparación en septiembre pasado, después de la maternidad. Incluso pensaba competir en 70 kg, por el temor de no poder llegar a mi peso normal. Ahora tendré más tiempo para volver a la forma óptima», analizó en diálogo telefónico con Jit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/220011-judoca-dalidaivis-analiza-variantes-rumbo-a-tokio>



Radio Habana Cuba